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PROPOSIÇÃO Nº 062.00572.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  a  SMOP  -
Secretaria  Municipal  de  Obras
Públicas - quanto ao acesso a rua
João Palomeque.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente a SMOP -
Secretaria  Municipal  de Obras Públicas,  solicitando as seguintes informações
quanto ao acesso a rua João Palomeque pela Av. Brasilia.

Segundo  relatos  de  comerciantes  e  moradores  das  proximidades,  após  obras
realizadas na Av. República Argentina,  o acesso a rua João Palomeque ficou
comprometida.  Agora  os  veículos  precisam seguir  pela  Rua  Eduardo  Carlos
Pereira, acessar a Av. Presidente Wenceslau Braz para então poder acessar a Av.
República  Argentina  e  depois  a  João  Palomeque.  Logo,  precisam andar  um
longo trecho e encarar um transito mais pesado em razão da impossibilidade de
acessar a rua João Palomeque pela Av. Brasilia.

Acrescentam ainda que  o tempo no semáforo das ruas Eduardo Carlos Pereira
com Ildefonso Stockler  de França não dá vazão ao trânsito e  que este é  um
problema que se estende há anos.

Diante dos relatos acima, indaga-se:

1)    Por quais razões as novas obras mudaram o acesso a rua João Palomeque
pela Av. Brasilia, já que desviou o transito para vias que possuem intenso fluxo
de veículos?

2)    A mudança é definitiva ou temporária?

3)    Há possibilidade de ser retomado o acesso a rua João Palomeque pela Av.
Brasilia?

4)    Há projetos para melhoria do trânsito no cruzamento da Av. Eduardo Carlos
Pereira com a rua Ildefonso Stockler de França e Av. Presidente Wenceslau Braz,
eis que se trata de um problema que persiste ha anos?



Palácio Rio Branco, 25 de julho de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Considerando a ausência de tais informações, bem como os questionamentos e
reclamações recebidas é que se faz necessário o presente pedido de informações.


